

RAKA

RENUNGAN ANAK KELUARGA ALLAH

15 - 21 April 2024



Joyful (9-12 Tahun)

Hidup yang Berkememenangan

Sejak Kecil Sudah Kuat

Shalom Sahabat Fligo!, yuk kita belajar bersama tentang membaca dan merenungkan Firman Tuhan. Perkataan Kristus (yaitu, Alkitab) harus selalu dibaca, dipelajari, direnungkan, dan didoakan sehingga diam di dalam kita dengan segala kekayaannya. Firman Tuhan adalah harta yang berharga. Kita harus membacanya dengan niat yang sungguh-sungguh. Bukan hanya sekadar membaca, tetapi juga memahami dan merenungkan setiap kata yang terkandung di dalamnya. Ketika kita membaca Alkitab, kita membuka pintu bagi Kristus untuk berbicara kepada hati kita.

Ayat hari ini mengajarkan kita untuk merenungkan Firman Tuhan. Renungan bukan hanya aktivitas jasmani yang kita lakukan, tetapi juga melibatkan hati dan roh kita. Ketika kita merenungkan Firman Tuhan, kita membiarkan kebenaran-Nya mengakar dalam hidup kita. Seperti pohon yang berakar dalam tanah yang subur, kita akan bertumbuh dan berbuah.

Firman Tuhan juga harus diam di dalam kita. Ini berarti kita harus membiarkan firman-Nya mempengaruhi pikiran, perkataan, perbuatan, dan hati kita. Ketika kita berdoa, kita memohon agar Kristus berbicara melalui Firman-Nya. Kita meminta agar kekayaan firman Tuhan menjadi bagian dari diri kita. Sahabat, mari kita rajin membaca Alkitab. Jadikan firman Tuhan sebagai panduan dalam setiap langkah kita. Ketika kita membaca, renungkan, dan berdoa, kita akan bertumbuh dalam iman dan mengenal Kristus dengan lebih dalam.

Rhema Hari ini

Kolose 3:16

Hendaklah perkataan Kristus diam dengan segala kekayaannya di antara kamu, sehingga kamu dengan segala hikmat mengajar dan menegur seorang akan yang lain dan sambil menyanyikan mazmur, dan puji-pujian dan nyanyian rohani, kamu mengucap syukur kepada Allah di dalam hatimu.

Yuk, mari kita berdoa bersama papa dan mama:

Terima kasih Tuhan Yesus untuk firman-Mu yang jadi terang dalam hidup kami. Kami mau semakin mengenal-Mu melalui firman. Roh Kudus Penolong kami. Amin.

1. Menurut Sahabat, apa itu Alkitab?

2. Apakah sudah membaca Alkitab setiap hari?

3. Dari Firman hari ini, aku belajar tentang:

**Gerakan Baca
Alkitab!
Kisah Para Rasul 27**